



安浦小だより

第8号

呉市立安浦小学校
平成30年3月15日

◇ 思い出を胸に ～ 今、旅立ちのとき ～ ◇



梅の花が咲き始め、柔らかな日差しがうれしい季節となりました。いよいよ春の訪れを感じさせる時期となりました。

学校では、年度末を迎え、卒業生は、3月17日（土）に「卒業証書授与式」をもって、安浦小学校を巣立っていき、在校生は3月23日（金）の「修了式」をもって現学年を修了します。

残り少ない日数ですが、一日一日を大切にしながら、次年度につなげられるようにしっかりまとめをしていきたいと考えております。

保護者・地域の皆様には、年間を通して変わらぬ御支援・御協力を賜り、誠にありがとうございました。職員一同、心より厚く御礼申し上げます。

◆ 6年生 ありがとう集会 ◆

3月7日（水）に、5年生が中心となり、「6年生ありがとう集会」行われました。6年生に感謝の気持ちを伝えるために、各学年とも歌や言葉やダンスで表現しました。6年生もとってもうれしそうに参加していました。これからの安浦小学校は、5年生を中心に頑張ってくれるということが実感できたのではないのでしょうか。この喜びを胸に中学校へ行っても頑張りたいと思います。



◆ 持久走大会 ◆

2月9日（金）に、「校内持久走大会」がとってもいい天気の下行われました。子どもたちは、体育の授業や業間の2分間走などで自分の目標を立て、大会に向けて努力していました。

当日は、自己ベストを出し笑顔いっぱいになった子、自分の結果に満足できず悔しそうな表情を浮かべていた子などいましたが、誰もが精一杯を出し切ったと思います。この経験が今後の学校生活にきっと生かされると思います。

保護者の皆様も大変お忙しい中、来校していただき大きな声援を送っていただきました。また、ボランティアとして子どもの安全を見守っていただきました。ありがとうございました。



◆ 参観・懇談会 ◆

本年度最後の「参観・懇談会」が3月2日（金）に行われました。4月当初に比べ、心も身体も態度も大きく成長した姿を見ていただくことができました。また、懇談会においては、1年間を振り返り、大変有意義な交流ができたと思います。引き続き、学校・家庭・地域が一体となって子ども達の成長を支えていけるように御協力をお願いします。



◆ 新入学児童交流会 ◆

2月22日（木）に、来年度入学予定の子どもたちを1年生が招待し、「新入学児童交流会」を実施しました。来年度入学してくる子どもたちに喜んでもらおうと1年生は早くから準備をしていました。何回もリハーサルを繰り返し、当日はとっても楽しい会になりました。ついこの間入学したと思っていた1年生が、なんだか先輩として大変頼もしく感じました。来年入学してきたら、優しいお兄さん、お姉さんとして、接してくれると思います。新1年生が入学してくる4月を楽しみにしています。



◆ 「この指とまれ」絵本の会 ◆

3月8日（木）に、毎月読み聞かせに来ていただいている「この指とまれ」の皆さんによる「絵本の会」が開催されました。大きな絵本の読み聞かせや人形劇など、工夫を凝らした場の設定で、時間があっという間に過ぎ、子どもたちは身を乗り出して鑑賞していました。これを機会に、本が大好きな子どもたちに育ってくださることを願っています。



4月のおもな行事予定

4月	6日（金）	就任式・始業式・入学式
	9日（月）	給食開始（2～6年）
	10日（火）	給食開始（1年）
	17日（火）	全国学力・学習状況調査
	23日（月）	代表委員会
	24日（火）	参観日・PTA総会
	27日（金）	遠足

